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In continuazione di seduta - punto n. 3 dell' o.d.g.      

Il Presidente pone in discussione l'argomento del presente
punto all'o.d.g., dà la prola all'Assessore Romiti Donato che
illustra all'Assemblea, sottoponendo all'esame del Consiglio il
documento istruttorio predisposto dal Responsabile del Servizio
Economico.

       

SERVIZIO ECONOMICO

Oggetto:

Approvazione Rendiconto di Gestione dell'esercizio finanziario
2014

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
LANI CLAUDIO

PREMESSO CHE:

Entro il 30 aprile il Consiglio comunale deve deliberare il
Rendiconto della gestione dell'esercizio finanziario 2014
comprendente il conto del bilancio, il conto economico e il
conto del patrimonio.

La Giunta comunale nella seduta del   09.04.2015 con atto n. 27
ha approvato lo schema di rendiconto e la relazione
i llustrativa dei dati consuntivi da presentare al Consiglio
comunale per l'approvazione (All. G-G1).
   
Nei termini stabiliti dall'art. 226 del T.U. 18 agosto 2000,
n.267,modificato con l'art.2 quater c.6 della Legge 189/2008,
Il Tesoriere di questo Ente, Banca delle Marche S.p.a., ha reso
il Conto della propria gestione relativa all'esercizio
finanziario 2014;

I risultati della gestione di cassa del Tesoriere coincidono
perfettamente con le scritture contabili di questo Comune;

Con determinazione n. 86 del 31/03/2015,  è stato effettuato il
riaccertamento dei residui attivi e passivi.    

Il Servizio Finanziario ha redatto il rendiconto della
gestione, dell'esercizio finanziario 2014, che viene presentato
per l'approvazione che comprende:
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A) il conto del bilancio;
B) il conto economico, con accluso il prospetto di
conciliazione;
C) il conto del patrimonio;

Al rendiconto sono allegati:

- I prospetti delle entrate e delle uscite dei dati SIOPE del
mese di dicembre 2014 e la relativa situazione  delle
disponibilità liquide;   
- I  conti degli agenti contabili interni le cui risultanze
sono ricomprese nel rendiconto stesso;
- L’elenco delle spese di rappresentanza sostenute dagli organi
di governo dell’ente nell’anno 2014;
- Nota informativa contenente la verifica dei crediti e dei
debiti reciproci tra il comune e le società partecipate, Marche
Multiservizi S.p.a. e Megas Net S.p.a.

Il Conto del Patrimonio deriva da inventari regolarmente
aggiornati al  31.12.2014,   nonchè  dalla  ricostruzione  dello   
stato patrimoniale effettuato con deliberazione G.C.  n. 27 del
09.4.2015;

Di dare atto che con delibera di CC n. 3 del 28/01/2015 sono
stati riconosciuti debiti fuori bilancio per € 102.484,25   e
che in relazione alle certificazioni trasmesse dai Responsabili
 risultano potenziali passività che possono in seguito
ricondursi a debiti fuori bilancio  e sono stati stimati dai
medesimi così come da atto di Giunta n. 27 del 09/04/2015       
che per lo scopo ha proposto di vincolare la quota libera
dell’avanzo come segue:
A) debiti fuori bilancio per € 102.484,25 ;
B) passivita' potenziali decreto ingiuntivo per € 48.651,10;

La spesa di personale è stata contenuta nel limite p revisto dal
comma 557 dell'art. 1 della legge 296/2006 e successive
modifiche ed integrazioni.
   
L'Ente non risulta strutturalmente deficitario in relazione ai
parametri rilevati nella allegata tabella (D).

L'Ente ha rispettato gli obiettivi del patto di stabilità per
l'anno 2014 stabiliti dall'art. 31 della legge 183/2011;

L'Organo di revisione ha provveduto a redigere in data
24-04-2015 con parere favorevole, la relazione di cu i all'art.
239  lett.d) del T.U. 267/2000 (All. H);
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L'Amministratore unico dell'Istituzione Teatro con verbale del
23.01.2015 n.134   ha approvato il conto di esercizio 2014, che
ai sensi dell'art.26 del regolamento dell'Istituzione teatro, è
allegato al rendiconto della gestione del comune;

La proposta della presente deliberazione, unitamente al
rendiconto ed ai relativi allegati, è stata messa a
disposizione dei membri dell'organo consiliare, in data
09/04/2015, con comunicazione in data medesima.

VISTI:
Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267 Testo Unico delle
Leggi sull'ordinamento degli Enti Locali e s.m;

- art.151 commi 5,6;
- art.151 comma 7 modificato con l'art. 2-quater del Decreto
Legge 7 ottobre 2008, n. 154 convertito con legge 4 dicembre
2008, n.189;   
- art.189 e 190 Residui attivi, Residui passivi;
- art. 226 Conto del Tesoriere;
- Titolo VI Rilevazione e dimostrazione dei risultati di   
gestione.

Legge 133/2008

DPR 31 gennaio 1996, n. 194 approvazione modelli per la
compilazione del rendiconto della gestione.

Regolamento di contabilità.

Principio contabile dell'Osservatorio sulla finanza locale n. 3
concernente il Rendiconto di gestione.

RICHIAMATO   il parere di regolarità tecnica attestante la
regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa ai sensi
dell’art. 49 c. 1 – D.L.vo  18.08.2000 n. 267 – come modificato
dall’art. 3, c. 2 – lett. b, D.L. 10.10.2012 n. 174 convertito
con modificazioni dall’art. 1, c. 1, L. 07.12.2012 n. 213 (All.
H);

PROPONE

In Relazione alle risultanze dell'istruttoria :   
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1) di approvare il Rendiconto della Gestione dell'esercizio
2014 che comprende:

a-il conto del bilancio;

b-il conto economico, con accluso il prospetto di conciliazione
  (All."B" "B1 "B2"));

c-il conto del patrimonio (ALL."C");

2)  di approvare  la  relazione  illustrativa  dei  dati   
consuntivi, rassegnata dalla Giunta Comunale  come  in
narrativa;   

3) di dare atto che il conto del bilancio si chiude con le
risultanze finali di cui all'allegato (ALL."A")

4) di stabilire che parte della quota libera dell’av anzo di
amministrazione pari ad € 600.021,55, accertato ai sensi
dell'articolo 186 e quantificato ai sensi del comma 1, è
vincolato volontariamente, per le finalità previste
dall’art.187 del TUEL per la somma complessiva di € 151.135,35
come di seguito indicato in ordine di priorità:   

A) debiti fuori bilancio per € 102.484,25 ;
B) passivita' potenziali decreto ingiuntivo per €
48.651,10;

e che le medesime somme saranno iscritte nel bilancio di
Previsione esercizio 2015 ;

5) di dare atto che al rendiconto della gestione è allegato  il
bilancio d'esercizio della Istituzione Teatro comunale le cui
risultanze contabili corrispondono, per quanto riguarda il
trasferimento, a quanto risulta nel rendiconto della gestione
del comune;

6) di dare atto che al rendiconto sono allegati:
- i prospetti delle entrate e delle uscite dei dati SIOPE e
delle disponibilità liquide e che i dati corrispondono alle
scritture contabili dell'Ente e del Tesoriere;
- il prospetto delle spese di rappresentanza sostenute dagli
organi di governo dell'Ente nell'anno 2014 (All. F);
- nota informativa contenente la verifica dei crediti e dei
debiti reciproci tra il Comune e le società partecipate;   
- certificazione rispetto agli obiettivi anno 2014 del patto di
stabilità (All.E)
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7) di dare atto che in relazione ai  parametri  di  definizione
degli Enti in condizioni strutturalmente deficitari di cui al
D.M.  18 febbraio 2013 il  Comune  di  Cagli non  presenta
condizioni di squilibrio come risulta dalla tabella  allegata
(All. "D")."

8) di ordinare l'espletamento delle formalità di  pubblicazione
 e  di legge.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la contestuale proposta formulata dal Responsabile del
Servizio ECONOMICO;

UDITI I SEGUENTI INTERVENTI che si riportano in modo integrale
come da registrazione agli atti:

-ASSESSORE ROMITI DONATO:

"A nome dell’Amministrazione faccio un ringraziamento a tutte
le collaboratrici dell’Ufficio Ragioneria:  Stefania, Rosanna,
Gabriella e Romina con a capo il Dott. Lani che hanno veramente
dato dimostrazione di competenza e disponibilità perché senza
questa disponibilità forse oggi avremmo avuto qualche problema
nel cercare di portare questo Bilancio di chiusura e sapendo
poi che il 30 aprile  era l’ultimo giorno, siamo arrivati, sul
filo dell’ultimo momento per portare all’approvazione  questo
bilancio. Rimango a disposizione per qualsiasi chiarimento che
possa esservi di aiuto. Grazie."

- CAPOGRUPPO DI MINORANZA CATENA PATRIZIO:

"Grazie Sindaco, mi associo, me l’ero anche appuntato per non
dimenticarmelo, ai ringraziamenti che il Vice Sindaco rivolgeva
all’Ufficio Finanziario per l’impegno e l’abnegazione che
mettono da sempre nella loro funzione tanto è vero che l’ultima
comunicazione che è arrivata al sottoscritto è delle 20,30 di
ieri sera, la trasmissione del parere del revisore del conto,
un po’ tardino dal punto di vista della consegna degli
elaborati all’opposizione per la visione, su questo credo di
avere la necessaria esperienza per poter anche comprendere le
difficoltà e tralasciare quelle che sono, a volte, sterili
polemiche su questioni importanti si, ma che poi si comprende
che non c’è malafede  dietro  queste questioni, però al di là
dei numeri che il Vice Sindaco, in qualche modo, illustrava,
c’è un aspetto politico che è quello che ovviamente ci
interessa di più. E’ passato quasi un anno e credo che qualcosa
bisognerà cominciare a dire, l’atteggiamento che abbiamo tenuto
in questo anno io credo che sia stato un atteggiamento di
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grande responsabilità, un atteggiamento non studiato, che
abbiamo assunto con la consapevolezza di non fare una
opposizione demagogica nei confronti di chi si avvicinava per
la prima volta alla pubblica amministrazione, anche perché
sarebbe passato come un atteggiamento di chi ha un po’ di
livore, noi abbiamo da subito elaborato la sconfitta
elettorale, oramai è passato un anno e qualche cosa bisognerà
cominciare a dire, quindi io magari mi sarei aspettato, al di
là di una corretta e giusta elaborazione dei dati tecnici,
sentire gli Assessori, gli Amministratori che dicano: io in
quest’anno ho fatto questo, con le risorse che avevo a
disposizione, ho prodotto questo. Io Sindaco Le chiedo di
essere intellettualmente onesto e Le dico anche perché,
altrimenti non possiamo andare d’accordo. Lei ha comunicato,
poi dirò qualcosa dopo perché ho qualcosa da dire del punto di
vista politico su quello che avete dato e mi piacerebbe sapere
in quanti l’hanno letto, perché se qualcuno avesse letto credo,
avrebbe dovuto dire qualche cosa, ci sono delle cose che non
potete scrivere, che non appartengono a un rendiconto,
appartengono ad un bilancio di previsione che sono un’altra
cosa, sono il segnale di una incompetenza, non lo so, però
qualcosa c’è e mi dovrete permettere, ovviamente di esprimere
quello che penso forse anche sbagliando, però quando chiedo al
Sindaco l’onestà intellettuale, il Giudice di Pace, Voi l’avete
chiuso a settembre quando abbiamo fatto il bilancio di
previsione, andiamo a prendere gli atti, io domani prendo gli
atti, prendo ciò che abbiamo detto e poi lo confronto con
quello che dice il Sindaco stasera, c’è una notevole discrasia,
sostanziale. Io dissi “non lo chiudete” non scrivete che
chiudete il Giudice di Pace, l’Avvocato magari si ricorda
perché è una questione sensibile,  non lo chiudete, voi dite è
una scelta politica che noi facciamo, non abbiamo risorse e il
Giudice di Pace lo chiudiamo, io dissi: “ è legittimo ma
mantenete aperta una porta” perché questo è il paese
dell’incertezza è il paese che non si capisce mai dove si andrà
a finire, non potete dire oggi e scriverlo nel rendiconto che
questa Amministrazione ha fatto di tutto per mantenere in piedi
il Giudice di Pace, è una bugia immensa, allora noi non siamo
disponibili a farci trattare così, o siete leali e noi
ricambieremo con la stessa lealtà oppure se questo è il terreno
della birbaria, del sotterfugio, la novità che volevate
rappresentare era propria questa: basta con le vecchie cose
della politica, quella spicciola, quella banale…..capisco che
non siete una novità, avete sposato subito lo stile della
vecchia politica quella che oggi dico una cosa e domani ne
faccio un’altra. Non va bene, sul Giudice di Pace voi fate una
cosa e ne scrivete un’altra, su questo credo che i Consiglieri
abbiano un ricordo, io mi ricordo anche l’intervento del Vice
Sindaco su questo tema il quale disse “noi non riusciamo ad
assicurare questo servizio e lo chiudiamo”. Io dico: non lo
chiudete, mettete qualche cosa a bilancio, lasciate aperto il
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capitolo … facciamo una scelta lo chiudiamo, scelta legittima
però l’avete chiuso, ora che ci sia qualcun altro che propone
la riapertura, molto bene, adottate pure tutti i metodi, noi
saremmo con voi per la riapertura, se c’è necessità vi daremo
una mano però le cose le raccontiamo come sono e non facciamo i
furbi perché se vogliamo giocare sulla furbizia probabilmente
abbiamo qualcosa da dire e da spendere anche noi dei banchi
dell’opposizione come peraltro altre cose nella stessa
discussione, sentii dire e raccomandai in quella sede cautela,
che a gennaio avremmo avuto pronto quasi tutto per fare il
bilancio, io dissi: guardate, io me lo auguro, ve lo auguro, io
non ci sono mai riuscito ma di questi tempi sarà molto
complicato, siamo alla fine di aprile, inizierà maggio, ci
saranno i venti giorni canonici io non credo che probabilmente
con le difficoltà e con il cambio di normative relative al
bilancio, la discussione per il bilancio 2015 sarà molto
posticipato rispetto al gennaio 2015. Venendo al rendiconto:
l’inizio del rendiconto dice chiaramente che cosa è un
rendiconto, il rendiconto ovviamente si coniuga al passato, noi
con questo rendiconto diciamo cosa abbiamo fatto, non possiamo
dire con un rendiconto cosa faremo perché evidentemente non
abbiamo le idee molto chiare di quello che stiamo affrontando e
verrei alla discussione per le questioni che ho trovato in
qualche modo un po’ più contradditorie se non addirittura
improprie rispetto a questa proposta, quindi se io Sindaco vado
a vedere la questione della gestione dei beni demaniali e
patrimoniale di cui Lei è direttamente responsabile dal punto
di vista politico- amministrativo leggo testualmente:
“manutenzione dei beni demaniali – patrimoniali con particolare
attenzione alla gestione degli interventi urgenti e minuti-
gestione dei contratti di concessione- locazione ed affitto con
adeguamento dei canoni per legge secondo – viene riproposta
l’alienazione dei beni con valori aggiornati tra i quali più
significativi sono individuati nell’area Zona B1 X - Via
Leonardo da Vinci- Casa colonica Pian di Sasso- ex edificio
denominato “Centro Carni”. Si privilegiano interventi di
manutenzione in relazione alle risorse disponibili, le finalità
da conseguire sono mantenere il bilancio diminuito a seguito
delle dismissioni degli ultimi anni” mi piacerebbe sapere quali
sono visto che ho fatto il Sindaco per cinque anni e non siamo
riusciti a vendere nemmeno un mattone, questa è una scheda di
bilancio di previsione, qui bisogna dire: noi in  questi mesi
abbiamo venduto quello, abbiamo fatto l’altro, abbiamo
mantenuto l’immobile, cosa farete lo direte nel bilancio del
2015, non esiste una scheda di questa natura.
Sempre l’Ufficio Tecnico, Sindaco, dice che “nell’anno 2014
l’attività di  responsabile del procedimento è stata
finalizzata all’attivazione appalti ed esecuzione lavori opere
quali Porta Massara, Santa Chiara, Ponte Manlio” tutte schede
di previsione, vogliamo sapere cosa avete fatto, ci dovete dire
che cosa avete fatto, nella rendicontazione noi vogliamo
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sapere, avete lavorato tre mesi, cinque mesi, da giugno siete
amministratori, dite da giugno a dicembre, per favore, che cosa
avete fatto, con questo metodo che tende a deviare l’attenzione
su quello che era la scheda di bilancio, probabilmente quello
che è stato fatto è niente perché altrimenti qui dovrebbe
essere riportato, chi ha fatto qualcosa l’ha scritto, esempio
nel quadro dei servizi sociali e non della sanità perché non ha
competenze direttamente, si vede che c’è stato un lavoro, c’è
stato un impegno, viene scritto, viene riportato in queste
relazioni, giustamente, pertinentemente, quello che è stato
fatto. Andiamo avanti, credo che non sia nemmeno corretto
proporre questioni, ci tenevo a sapere quale erano le
dismissioni che sono state effettuate negli ultimi anni dal
punto di vista patrimoniale perché non me ne ricordo nemmeno
una ma forse è un problema mio di memoria. Sull’Urbanistica, mi
sono anche dovuto confrontare perché la cosa che faccio
normalmente quando non mi ricordo, mi vado a confrontare perché
passa il tempo e alcune cose possono passare anche sotto,
inosservate però non ricordavo che nel piano regolatore fosse
necessario adeguarlo alla pianificazione territoriale
sovracomunale come il piano di assetto idrogeologico o come il
piano territoriale di coordinamento, esiste già tutto,  un
amministratore non deve pensare di venire qui a divertirsi
perché non è così e so anche che ci sono amministratori che
lavorano, queste cose che si scrivono vanno prima studiate,
vanno prima elaborate,  mi sono segnato qui tutto giallo,
continuo a leggere: “il servizio della raccolta e smaltimento
dei rifiuti e spazzamento delle strade pubbliche del centro
storico e delle frazioni è delegato alla Comunità Montana”, lo
sappiamo, sono anche un po’ in imbarazzo perché poi mi rendo
conto è anche noiosa e per chi come me ha fatto il Sindaco
corre il rischio di apparire presuntuoso, vado solo ai dati di
fatto, ai dati oggettivi, leggo solo quello che mi avete
proposto, avrei preferito sostanzialmente leggere qualcosa che
riguardasse più l’attività politica – amministrativa piuttosto
che leggere cosa farete, cosa sarà perché non è questo il
momento, non è questo il documento con il quale  si propone al
Consiglio Comunale l’attività. Per venire poi alle funzione
relative alle Cultura ed ai Beni Culturali leggo una pagina di
entusiasmanti lodi al Proff. Massimo Puliani e che grazie a
Massimo Puliani è stato possibile, io ne sono sicuro, fare un
grande cartellone per il 2015, permettetemi di fare qualche
critica, il cartellone estivo che ha offerto un ventaglio di
proposte ampiamente apprezzate non so da chi, vi dico che per
la prima volta in cinquantacinque anni ho visto il Comune di
Cagli trasformarsi in ristorante, ho visto la Comunità Montana
trasformarsi in ristorante e ho visto Palazzo Mochi Zamperoli
trasformarsi in ristorante, non l’avevo mai visto prima, vi
garantisco, nessuno prima di voi era riuscito a trasformare i
Palazzi pubblici dove governa la pubblica amministrazione in
ristoranti con  sfilatrice di birra, tavoli e quant’altro, vi



   

C  O  M  U  N  E       DI       C  A  G  L  I
Provincia di Pesaro e Urbino

Tel.0721/78071  Fax 0721/780792 Sito Web: www.comune.cagli.ps.it  E-mail:municipio@lcomune.cagli.ps.it

Deliberazione del Consiglio Comunale numero  16 del 29/04/2015   pag.9

assicuro che non è stato dai più per niente apprezzato, questo
ve lo assicuro al di fuori dello schieramento dell’appartenenza
perché non è possibile fare dei palazzi istituzionali, si
luoghi di aggregazione, luoghi della cultura ma trasformarli in
ristoranti con le insegne, se volete vi porto la documentazione
fotografica che ho fatto per me e me la tengo, in virtù di
quell’atteggiamento che abbiamo voluto tenere non di scontro a
tutti i costi ma di attenzione e di comprensione  rispetto a
chi si presenta per la prima volta sul tavolo della pubblica
amministrazione e ha bisogno di tempo per poter fare un po’ di
esperienza. Nelle funzioni del settore sportivo – ricreativo si
scrive, al di là delle enunciazioni sullo sport …che le
palestre fanno tutte schifo, i campi sportivi sono tutti pieni
di malta, gli spogliatoi sono tutti antigienici, dopo tutta
questa critica, si dice: “si è data una organizzazione, fino ad
oggi inesistente” e qui significa che quelli di prima non hanno
fatto niente, per tre mesi abbiamo dato 8000 Euro ad una
Associazione, vorrei sapere che fine ha fatto il famoso bando
per andare avanti, quello che avete detto in sede di
discussione, quando abbiamo discusso di questa questione qua,
vorrei capire come vengono gestite adesso e se vogliamo fare i
sottili dicendo che fino adesso era inesistente, allora
facciamo una cosa perché io le cose le dico e poi dopo non le
faccio, siccome non sopporto i furbi, allora qualcosa da dire
ce l’abbiamo anche noi, allora prendiamo questa delibera,
Direttore, e la mandiamo alla Corte dei Conti, così vediamo se
prima non era stata fatta perché era comprensibilmente
difficile fare una cosa di questo genere, la si fa, si sta
anche zitti   ……..(cambio nastro) noi l’abbiamo fatta perché
siamo più bravi, prima non si faceva noi ora abbiamo dato una
risposta e abbiamo fatto così, bene, complimenti, però ora
chiediamo alla Corte dei Conti se questa cosa che avete fatto
così che noi non abbiamo mai fatto perché eravamo degli
incapaci e voi siete bravi, va bene, però chiediamo alla Corte
dei Conti se questa delibera è legittima e vogliamo sapere a
che punto sono le strutture sportive perché doveva essere un
periodo transitorio mentre invece ancora, probabilmente, le
cose stanno andando avanti come se ci fosse un appalto.
Ovviamente, la mia richiesta di trasmettere la delibera alla
Corte dei Conti è una richiesta formale, non è uno scherzo,
così impariamo ognuno a fare il nostro lavoro ed evitiamo di
fare i simpatici, ripeto, se vogliamo fare i simpatici noi
scendiamo sul territorio dei simpatici, giochiamo la partita
che volete giocare, fino adesso abbiamo dimostrato di essere
coerenti e corretti poi voi fate questi apprezzamenti, non
veniamo qui sicuramente per farci prendere in giro, questo no,
poi qualcosa ci può passare, di qualcosa non ci accorgiamo,
qualche volta siamo collaborativi,  a volte non condivideremo
le cose, però se ci accorgiamo che qualcuno ci vuol prendere in
giro, ci difendiamo, nemmeno ci ribelliamo, ci difendiamo,
questa qui la prendo come un atteggiamento, direi, parlando di



   

C  O  M  U  N  E       DI       C  A  G  L  I
Provincia di Pesaro e Urbino

Tel.0721/78071  Fax 0721/780792 Sito Web: www.comune.cagli.ps.it  E-mail:municipio@lcomune.cagli.ps.it

Deliberazione del Consiglio Comunale numero  16 del 29/04/2015   pag.10

sport, poco sportivo e di fronte a un atteggiamento poco
sportivo, se uno entra a gamba tesa, magari, mi permetto di
dare anche una gomitata.
 Sulle funzioni in campo turistico ho scritto foglio bianco,
sul turismo zero, non c’è niente, quindi lascio a voi ogni
commento e a chi ci ascolta, “si è razionalizzato e reso
tracciabile l’ingresso a pagamento nei vari monumenti
cittadini”, questo è tutto quello che si è fatto in campo
turistico in sei – sette mesi quelli che sono, foglio bianco,
nulla, ho scritto,  perché non c’è niente, questo è. E’ giusto
criticare dove c’è da criticare, è giusto  dire che la pagina
del “ Socio Assistenziale” io non ho un debole per l’Assessore,
non si preoccupi, però qui si legge quello che è stato fatto,
c’è tutta una verifica, ci sono tutti gli interventi che il
Settore- Servizio Sociali ha fatto, cosa ha curato, quello che
appartiene a un rendiconto, ovviamente, salto il servizio
necroscopico e cimiteriali anche se mi sembra che le entrate
rispetto a questo servizio siano molto diminuite, non ho capito
bene perché, non ho fatto nemmeno, dico la verità, un grande
sforzo. Veniamo alla pagina della giustizia e della vigilanza,
Giudice di Pace, ho ampiamente detto  ma questo è un documento
ufficiale dove si dice che “il programma si prefigge, ha
l’obiettivo e il funzionamento dell’ufficio del Giudice di
Pace, tenendo conto dell’evoluzione della legge statale in
itinere, la motivazione della scelta e l’obbligo di garantire
il funzionamento mettendo a disposizione locali e spese di
funzionamento”.  Personalmente, mi sento anche un po’ offeso,
dal punto di vista personale, perché non si può dire una cosa e
scriverne un’altra.
Sviluppo Economico- un elenco delle manifestazioni, quelle che
erano “Natale a Cagli”, quelle che erano programmate, le Fiere,
Pubblici Esercizi, la Convenzione dello Sportello Unico,
normale gestione amministrativa e svolgimento delle iniziative
programmate, quale novità per il Commercio? scrivo, iniziative,
oltre alle fiere quelle che erano nel Bilancio, sul Commercio,
nulla, nessuna iniziativa, niente, probabilmente se andate a
confrontare questo con il Bilancio……meno di quello che siamo
stati  in grado di proporre con la precedente amministrazione,
nulla. Ripeto, questo documento è un documento importante,
indispensabile per il Consiglio Comunale, per gli
Amministratori, per i Consiglieri che si approcciano anche per
la prima volta, ovviamente, di difficilissima lettura, io che
un po’ di esperienza ce l’ho ancora credo di non cavarmela
benissimo, come dovrei, tra tutti questi numeri, però, ci deve
essere una logica, coerenza tra quello che si fa, quello che si
programma e quello che si scrive, al di là dell’impegno
meritorio di chi dedica il suo tempo, per motivi di lavoro, a
mettere i Consiglieri nella condizione di poter conoscere qual
è lo stato dell’arte, c’è una attività politica –
amministrativa che non è in grado di produrre documentazione
seria. Guardate vi dico la verità, non facciamo polemica, è più
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nobile la pagina bianca, io posso capire anche i motivi per cui
non è stato fatto niente ma la pagina bianca che dice non
abbiamo fatto niente è un segno di serietà ed io non mi sento
nemmeno di attaccarla, potrei stare qui a dire un milione di
cose, dal punto di vista politico, io quello che chiedo
stasera, è serietà, vi siete presentati come un novità, la
gente vi ha dato fiducia, siete gli Amministratori di questo
Comune, dovete onorare il ruolo che avete, concretamente, no
con le chiacchiere, questa è la concretezza, quanto sarebbe
facile per me, dopo tanto tempo, forse anche troppo, ci farò
anche una riflessione su questo, voglio dire, è un gioco da
ragazzi attaccare la pubblica amministrazione con questi
documenti che mettete a disposizione; se la logica è quello
dello scontro, io ci vado a nozze, ve lo garantisco, posso
trovare canali di comunicazione, ci divertiamo a fare la
polemica, se è questo che vogliamo per la nostra città. Io
credo che la polemica non fa mai bene alla città, può far bene
ad una persona, può darmi visibilità, se ne avessi bisogno, ai
miei colleghi, al partito, ma alla città non fa bene sicuro,
quando si legge che a Cagli ci sono delle situazioni… magari
quando mi incontrano per strada mi riconoscono perché c’è una
fotografia, quindi, gratificante per me, poi cosa ne ricava la
comunità, niente, però ve lo già chiesto un’altra volta, ve lo
chiedo per la seconda volta, è passato un anno, cerchiamo di
non mistificare le questioni, cerchiamo di essere seri,
cerchiamo di assumerci le responsabilità, se diciamo una cosa e
sbagliamo forse è meglio dire: guarda abbiamo detto una cosa,
abbiamo sbagliato, non dovete chiedere scusa a nessuno perché
nessuno vi chiede le scuse, io non mi senso offeso, se avete
pensato di chiudere il Giudice di Pace, è una scelta vostra,
legittima, governate, ve l’ho già detto, lo chiudete, noi
diremmo non siamo d’accordo però finisce lì, mi sento offeso
nel momento in cui voi venite a raccontare una storia che non è
quella che conosco io, non è quella che è negli atti, non
appartiene alla discussione che abbiamo fatto in questo
Consiglio, …io volevo salvare e ho fatto….se riuscite a
salvarlo, riuscite a riaprirlo, bene, però questi giochini, è
anche complicato farli con noi, con qualcuno di noi che già ha
un po’ piu’ di esperienza e magari un po’ più avvezzo a questo
modo di fare  politica. Volevo peraltro rilevare come sulla
questione del personale, in questo anno, al di là delle
enunciazioni, la macchina, mi ricordo la campagna elettorale, è
vicina, tutti questi dirigenti, basta, hanno rotto le scatole,
è passato un anno, non avete cambiato nulla, non avete cambiato
proprio niente, avete osannato il Dr. Puliani, dopo aver detto
che è un grande organizzatore gli avete detto arrivederci e
grazie, tu ci costi solo 30 euro a seduta andiamo a prendere il
Pascucci che costa 18.000 Euro, se l’avessimo fatto noi forse
il resto del carlino avrebbe dedicato a questa cosa almeno
mezza pagina, io dico che Puliani ha fatto molto bene per
questa città, sono d’accordo sulla pagina di elogi che la
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vostra amministrazione gli ha rivolto, trovo un po’ strano
osannare una persona per poi dire adesso te ne vai a casa, ne
avete preso uno dall’esterno, visto che lo pagate 18.000 Euro
con i soldi dell’Istituzione, quindi, un saldo per il personale
che è meno 17.000 Euro, non so se costava 1000 Euro, non so,
diciamo meno 10.000 Euro, non ho fatto questa indagine, quindi,
ovviamente il giudizio sulla persona non può che essere ottimo,
io ricordo bene quando l’allora Sindaco Cordella e il Vice
Sindaco Grilli andarono per la prima volta a chiedere a
Pascucci Sandro di venire a Cagli per dare una mano a riaprire
il Teatro e a fare una stagione decente, Pascucci è
l’espressione di una certa cultura cagliese, pensavo che a
questa maggioranza stesse un po’ sullo stomaco, invece devo
ricredermi perché qualche volta anche io penso male, però mi
ricredo e dico che è un bravissimo professionista, un ottima
persona dal punto di vista della collocazione anche all’interno
del sistema della cultura, mi piacerebbe sapere quanto tempo
deve dedicare al Comune di Cagli, è una mia mancanza perché non
ho letto il contratto, quindi di questo ne prenderò coscienza
poi con il tempo. C’è un altro aspetto e poi concludo, Sindaco,
La ringrazio per la pazienza e la disponibilità, credo di
essere andato oltre il consentito, credo che quando si fanno
degli atti… poi bisogna darli, dopo sceglie Lei, perché Lei è
Sindaco ha tutto vorrei dire il potere, non mi piace,
l’autorità, l’autorevolezza per farlo, l’autorevolezza mi piace
di più, però abbiamo fatto una modifica allo Statuto, quando vi
siete proposti avete detto “incarichi a tutti”, non ci sarà un
consigliere che starà senza far niente, modifichiamo lo
Statuto, non c’era questa previsione, io ho detto: guardi
Sindaco non è sempre così utile delegare tutto, dopo è
difficile, però ci sta, ci avete fatto la campagna elettorale,
coinvolgimento, streaming, tutta la gente che lavora, riunioni
nella città, coinvolgiamo tutto il Paese, questa è stata la
campagna elettorale, dieci punti, c’erano queste cose qua, io
dicevo: sono poche cose, speriamo che riusciate a farle, non si
vede niente, abbiamo modificato lo Statuto, siamo venuti in
questa sede ed abbiamo detto voi non l’avete fatto noi vogliamo
aprire la pubblica amministrazione, vogliamo aprire ai
Consiglieri, devono essere tutti utilizzati, chi fa di qua, chi
fa di là, il Sindaco diceva io governerò e delegherò, io dicevo
attenzione, cosa molto complicata, però è nel vostro programma,
credo che la gente si aspetti questo, soprattutto quella che vi
ha dato fiducia, quindi vedo degli atteggiamenti che si
scontrano con quello che avete detto ai nostri cittadini,
ovviamente poi, ne pagherete le conseguenze, è un problema che
non mi tocca, personalmente, e non mi gratifica, se questo
dovesse accadere, però, va nella direzione che dite una cosa e
ne fate un’altra, dite una cosa e ne scrivete un’altra, a me
pare un atteggiamento poco corretto, se è  nei confronti
nostri, della minoranza, avete subito capito come funziona la
politica, avete sposato i meccanismi più brutti, più oscuri,
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che sarebbero da evitare, per chi si propone come nuovo e
diventa più vecchio di quelli che ci sono, però è un problema…
ma i cittadini non so quanto apprezzeranno questo atteggiamento
che dico una cosa per avere consenso e faccio il contrario
perché credo che non sia un atteggiamento serio che gli
amministratori debbono avere nei confronti di chi ha dato loro
fiducia e consenso per governare una delle città più belle e
importanti della provincia di Pesaro e Urbino. Grazie.

SINDACO:
"Ci sono altri interventi?"

-ASSESSORE ROMITI DONATO:
   
"Grazie Assessore di tutti i complimenti, dai furbini alle
chiacchiere, Consigliere, ancora siamo appena a otto mesi,
dobbiamo identificare bene…. ripeto, volevo ringraziare di
tutti questi aggettivi che ci ha riservato, che testimoniano,
secondo me, che stiamo facendo qualcosa, perché siccome le cose
che stiamo facendo le facciamo con la massima trasparenza e una
serietà senza nessun interesse da chi è qui da otto mesi e noi
siamo un gruppo abbastanza affiatato, stiamo lavorando
attivamente e mi fa specie che da una persona  che ha
esperienza, non so quanto, dieci anni, venti anni
d’amministrazione, che sollevi certe problematiche e si
preoccupi lui dei nostri elettori, noi ai nostri elettori
saremmo noi a rispondere e mi fa specie, ripeto, da chi ha
vissuto queste esperienze prima di noi che sa quali sono i
tempi dell’amministrazione locale, in otto mesi.., anche io il
primo giorno che entrai qui pensavo di…, purtroppo non è così,
e se parliamo di personale, stiamo mettendo in piedi tutta una
ristrutturazione che nella nostra mente l’avremmo fatto il
giorno dopo, quando era in banca, dove avevo potere, dopo una
settimana, dieci giorni, quello che avevo deciso lo realizzavo,
qui non è così, qui purtroppo non è così, certo è se parliamo
di personale so che qui la struttura è ferma di quindici anni,
venti anni, noi ci abbiamo messo le mani, però Lei mi insegna
che quando uno fa una cosa nell’Amministrazione, la fa oggi per
realizzarla fra due anni, perché fare una cosa immediatamente
non è possibile, può venire male, soprattutto per una squadra
come la nostra che deve acquisire delle competenze, delle
conoscenze, perciò fare oggi una cosa fatta male no, i tempi
sono lunghi, certo sono lunghi e questo non devo spiegarvelo io
 perché li conoscete meglio di me.
Torno anche al discorso del bilancio, certo, Le confermo quello
che ho detto poc’anzi, pensavo di e lo penso tutt’ora che era
una cosa fattibile, ma era fattibile solo a determinate
condizione perché se vi ripercorro tutta la storia, sappiamo
che noi entrati qui ai primi di luglio, sappiamo che non c’era
più una ragioniera capo, sappiamo che avevamo dato l’incarico,
purtroppo, colpa nostra, perché l’incarico l’abbiamo dato noi,
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ci è stato disatteso questo incarico in un momento drammatico
per quello che mi riguarda, perché sono date che mi ricorderò
sempre, fine novembre, assestamento, ci siamo trovati senza
nessuno che era in grado di  fare l’assestamento. Fatto questo,
quell’assestamento poi dopo tutto il resto è venuto a cascata,
sappiamo bene che dal 1^ gennaio c’è la nuova contabilità
armonizzata, sappiamo bene finalmente dico che quando parliamo
di una contabilità di cassa, perciò i soldi si spendono se si
incassano, oggi, questo lo sapete, non esistono più gli
accertamenti e gli impegni, l’accertamento deve essere
armonizzato con la cassa e possiamo spendere poi, purtroppo non
è un momento semplice, abbiamo detto questo, fa parte del mio
carattere, fa parte del mio impegno professionale che ho sempre
avuto in 60 anni, quando dico una cosa cerco di farla e farla
bene, certo di fronte a certe situazioni siamo tutti impotenti
perciò di questo non mi sento di aver detto una bugia come Lei
prima diceva,  qui parla di bugie, chiacchiere, furbetti io
queste qui le rimando tutte indietro, non mi appartengono
proprio queste cose, se vogliamo parlare di queste cose qui.
Detto questo, ripeto, a livello di personale abbiamo già messo
in piedi tutto, speriamo, lo anticipo, che dal 1^ settembre
potrà entrare in funzione il nuovo organigramma, chiaramente
sarà un organigramma criticabilissimo perciò me ne assumo tutte
le responsabilità, fermo restando che quello che facciamo,
ripeto, non lo facciamo con un fine secondario, ma con quello
che abbiamo cercato di capire, di assimilare per rendere più
efficiente quella macchina che…e parlo da cittadino, poter dare
soddisfazione al cittadino perché io sono un Assessore, un
Consigliere ma mi reputo un cittadino. Per il Bilancio ho già
detto, spero vivamente che il nostro Governo non dia proroghe o
successive a quella del 31 maggio perché comprendo le ragazze
che lavorano giorno e quasi notte perché anche ieri sera erano
passate le dieci ed erano ancora qui, so che per loro fare un
bilancio di previsione che è già nella nostra testa ma dalla
testa nostra dobbiamo buttarla nei numeri e noi abbiamo bisogno
di loro perché se potessi fare un bilancio in base a quello che
ho in testo già da due mesi fa l’avevo già fatto, purtroppo non
dipende da noi, io mi  auguro, ripeto, che il nostro Governo
non faccia proroghe a questa scadenza del 31 maggio in modo
tale che il per il 31 maggio volenti o dolenti con l’affanno
riusciamo ad entrare, fermo restando che siamo sempre in
ritardo, fermo restando, mi auguro io, che parlando nel 2016,
ma non preannuncio niente perché non sai come gira il mondo, dò
sempre per scontato che quando parliamo di bilancio di
previsione, i bilanci di previsione non si fanno a gennaio,
febbraio, marzo ma si fa alla fine dell’anno precedente perché
se vuoi una Amministrazione seria che è in grado di gestire con
le conoscenze che ha un programma, è chiaro che lo fai a monte,
non lo fai a metà anno quanto sei in piena attività.
Grazie"
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-SINDACO:
"Qualcuno vuole intervenire?"

-ASSESSORE VALERI MARIA ASSUNTA:

"Riguardo all’incarico che abbiamo dato a Pascucci che poi
potremmo approfondire anche con il futuro bilancio per vedere i
numeri, voglio dire che la funzione che svolgerà lui
all’interno del nostro Comune è molteplice rispetto a quella
che svolgeva in passato Massimo Puliani. Si occuperà, oltre
all’attività teatrale, anche del Turismo e della Cultura,
quindi, cercheremo di mettere  questi servizi tutti in sinergia
per avere un risultato, secondo me, migliore, una proposta
migliore anche per il turista che viene. Abbiamo già iniziato a
lavorare con cose concrete, progetti per portare dei fondi
europei, ci sono a disposizione dei fondi regionali, stiamo già
 lavorando a questi progetti, quindi lui dà un apporto che non
è solo quello teatrale ma è  anche un apporto, diciamo, di
Funzionario del Comune perché lo sa bene Lei Consigliere che
l’Ufficio Cultura è rimasto comunque sguarnito di un
Responsabile, non abbiamo neanche un dipendente perché la
ragazza che ci aiutava in mobilità ormai ha finito il suo
periodo e quindi per noi è difficile, non è che posso fare io
certe pratiche amministrative. Quindi se un compenso maggiore
lo prende rispetto a Puliani, però, per un impegno maggiore
sicuramente di quello che era precedente, poi avremmo modo di
approfondire."

SINDACO:
"Ci sono altri interventi?
Innanzi tutto volevo dire una cosa, se i ritardi sulla
relazione del Revisore dei Conti, sul fatto che abbiamo
dichiarato che il Bilancio lo volevamo fare in un certo
periodo, sul Bando dello Sport, che ci siano dei ritardi non è
una vergogna a dirlo, lo diciamo e le scuse ce ne sono mille,
le giustificazioni, tutto quello che è, però  questo è un dato
di fatto. Non è vergogna dire che la nostra giovane esperienza,
soprattutto, questo ci tengo a dirlo, il momento particolare
che viviamo, di confusione, da parte di chi ci governa
dall’alto, soprattutto, ha generato dei ritardi che speravamo
di non avere. Se diciamo che nel nostro bilancio, io lì
tecnicamente se ci sono delle parti che non vanno bene, sarò il
primo a fare ammenda dopo aver valutato con gli uffici quello
che è stato scritto, se diciamo che l’errore è, che c’è una
parte di bilancio preventivo allora non dobbiamo usare neanche
favorevolmente il discorso di un anno che siete qui perché
stiamo valutando sei mesi scarsi, diciamo siete qui da sei mesi
ed in quei sei mesi avete tirato avanti qualcosa e questo
l’abbiamo sempre detto. Abbiamo detto: il nostro vero bilancio
sarà quello preventivo che speravamo di poter fare a gennaio-
febbraio invece andremo a fare a maggio, quindi se parliamo di
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sei mesi non è un anno e sono soprattutto i primi sei mesi di
una giovane amministrazione e questo ci tengo a sottolinearlo.   
Due o tre cose nello specifico.   
Per quello che riguarda lo sport: non  aver fatto niente non
vuol dire non aver fatto niente nello sport vuol dire non aver
fatto niente in una direzione, le precedenti amministrazioni
avevano sempre scelto di dare in gestione alle Società il
discorso “pulizia”, il discorso “controllo” e questo lo dico
non da Amministratore ma da chi ha usufruito per tanni anni e
ha sentito i commenti, ha vissuto le Società, probabilmente,
non era cosa migliore. Quindi noi abbiamo fatto una cosa
diversa, abbiamo fatto un’altra cosa, abbiamo dato un incarico
ad una Società per tenere aperta la palestra, per chiudere la
palestra, per fare un po’ di manutenzione ordinaria e per fare
delle pulizie, questo è quello che abbiamo fatto, per quello
che riguarda il bando lo stiamo facendo, l’abbiamo ritardato un
pochino perché mentre noi volevamo originariamente distinguere
quello delle palestre da quello della piscina, abbiamo poi
preso atto che invece è conveniente fare un bando unico. Credo
che sia molto più grave essere stati 22 anni ad assegnazione
diretta di una convenzione che non tre – quattro mesi di
ritardo, penso che 22 anni che lo stesso soggetto senza
concorrenza, senza miglioria, ha preso sempre le stesse cose,
secondo me è più grave che non qualche mese di ritardo su una
convenzione. Il progetto che avevamo fatto non era niente di
particolare, ci serviva solo per avere dei dati precisi, per
vedere di valutare al meglio come poter fare il bando, di
questo siamo contenti, abbiamo fatto, abbiamo dei dati
importanti, abbiamo visto dove si può risparmiare, abbiamo
visto quello che c’è da fare perché solo attraverso una
manutenzione, attraverso una frequentazione di tutti i giorni
si possono avere dati precisi che in questo momento ci
servivano.   
Poi volevo dire sul Giudice di Pace, io adesso, cose scritte:
il Giudice di Pace va in giro dal 2012, io dal 2012 c’è un atto
di una vecchia Amministrazione che dice: ci interessa punto,
dall’epoca l’unico atto scritto che riguarda il Giudice di Pace
è il nostro, io l’altra volta ho detto la stessa cosa non ho
detto……………….
(cambio cassetta)
…il 29 e il 30 giugno scadevano i termini per indicare quali
erano i luoghi dove mettere il Giudice di Pace e qual’era il
personale, cambiando totalmente la metodologia, fino a quel
momento i pagamenti erano a carico dello Stato adesso passavano
totalmente ai Comuni, dal 16 giugno al 29/30 giugno sono due
settimane, la vecchia amministrazione, ribadisco, in due anni
non c’è una traccia, una lettera scritta a tizio e a caio nel
quale dice: mi interessa il Giudice di Pace, sto procedendo,
così voglio fare questo, ho chiamato quello, ho chiamato
l’altro, non c’è una traccia.
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Detto questo, il 16 giugno andiamo a valutare questa cosa, va
bene il posto c’è andiamo lì, 3000 Euro di affitto al mese, io
ho detto che quel posto lì non va bene perché 3000 euro,
parliamo di Corte dei Conti, penso che 2000 euro per gestire
tre palestre per levare “cacca”, per levare polvere, per stare
lì tutto al giorno ci possono anche stare, 3000 euro io non lo
so comunque non mi interessa, 3000 euro per l’affitto di un
appartamentino neanche dentro il centro storico di Cagli,
abbastanza fuori mano, io non so come era questo appartamento
ma 3000 euro al mese io mi sono sentito dire no, cerchiamo
altro, in 14 giorni non ho trovato altro ma io non ho mai
detto: abbiamo fatto una richiesta dateci una proroga di un
mese perché ne vogliamo ragionare poi, onestamente, l’ho detto,
politicamente non ci ho ragionato, non ci abbiamo ragionato,
l’unica roba politica che è stata scelta è di dire  avevo i
locali no li ridò indietro perché 3000 euro non li pago, fine,
io non vedo queste strumentazioni, prendere in giro la gente,
l’abbiamo detto, c’è una lettera scritta, dove abbiamo scritto
dateci un mese mica abbiamo chiesto la luna, quando è ritornato
fuori questo discorso, qualche mese fa mi sono subito attivato,
l’abbiamo detto, ragioniamoci, ho detto: il mondo è cambiato,
ci serve una  mano perché da soli è fatica e siamo andati in
Unione Montana a dire vi interessa? Grazie a Dio è arrivato
l’altro giorno, il 28 questa lettera dell’Avv. Calandrini che
testimonia l’interesse che abbiamo dato a cercare di costruire
questa strada. Io questa cosa vergognosa non la vedo, non
riesco a vederla, devo essere sincero, se qualcuno la vede, io
non la vedo. Non credo neanche di poter aver scritto cose
diverse perché non le conosco, io conosco questo, quello che è,
altro non conosciamo.   
Per quello che riguarda Massimo Puliani, per noi è stato un
buon professionista, la nostra idea era diversa nel senso che
(parlano fuori microfono)………………………………………….
Perché noi cerchiamo un altro, ognuno di noi ha un raggio di
azione, io non credo che all’interno di una struttura tutti
sappiano fare le stesse cose e tutti abbiano delle
referenze…Massimo Puliani sicuramente è stato un bravo
professionista per quello che riguarda prettamente il Teatro
punto. A noi interessa un’altra cosa, questa è una scelta
politica, noi vogliamo costruire un impianto: Cultura- Turismo
che funzioni però perché funzioni e qui mi ricollego al
discorso di fare, di produrre della documentazione seria,
produrre della documentazione seria se vuol dire riempire la
carta di non so cosa, noi abbiamo prodotto per quello che
riteniamo si possa fare delle cose serie e ci abbiamo messo la
faccia e i soldi. Ci abbiamo messo personale e denaro fine, è
semplicissimo, Sandro Pascucci rappresenta per noi un
investimento importante perché riteniamo che abbia capacità
diverse e che interessato quel progetto che noi vogliamo andare
a fare fine, questo non implica che Massimo Puliani non sia
stato un bravo, buono, ottimo, eccellente nel suo settore per
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quello che era il suo incarico, fra un anno il progetto, le
persone non saranno quelle giuste, non saremmo certo noi a
perpetuare situazioni che non vanno bene però è un progetto che
ci metti risorse umane e denaro, questo è quello che vogliamo
fare. Altro io non ho da dire.

Ci sono altri interventi?"

- CONSIGLIERE DI MINORANZA PATRIZIA SABATINI:

"Grazie Sindaco – In merito alla questione del Giudice di pace,
sinceramente, vorrei chiarire alcune cose, inizialmente, come
ben sapete, il Ministero aveva previsto l’abolizione degli
uffici del Giudice di Pace, il provvedimento del Ministro con
il quale invece si  ridisegnava la mappa degli uffici che
potevano rimanere aperti è della fine di aprile, non mi ricordo
se addirittura il 30 aprile dell’anno scorso, le elezioni ci
sono state a maggio e il termine, poi era stato dato un termine
fino alla fine del mese di giugno, la lettera inviata dal
Comune è stata inviata il giorno successivo alla scadenza
perché i 60 giorni si calcolano, sono 60 giorni tassativi non
sono due mesi, quindi la lettera è stata inviata fuori dai
termini previsti, l’avevo già detto una volta parlando con il
Vice Sindaco, il Ministero poi, adesso voi mi dite che comunque
ci sono stati dei movimenti, delle cose, ben venga l’apertura,
non avevamo chiesto comunque che si facesse il tutto per tutto,
si tentasse comunque di tenere aperto l’ufficio anche perché
anche se fino a quel momento era stato pagato l’affitto, vi era
la possibilità dal momento che la Comunità Montana si era
spostata di trasferire lì gli uffici e di non pagare alcun
affitto ma soltanto le utenze, coinvolgendo poi i Comuni
dell’Unione Montana si sarebbero poi potute suddividere le
spese tanto più che a livello regionale era stato poi stanziato
un fono che prevede tutt’ora il rimborso di gran parte delle
spese sostenute, quindi se poi quel giorno che ne abbiamo
parlato in Consiglio il Vice Sindaco ha detto e mi ricordo
bene, meglio avere in questo periodo 50.000 euro in tasca, se
non erro il conteggio era più o meno quello lì, piuttosto che,
poi ben venga se c’è un cambiamento di rotta e quindi c’è la
possibilità di riaprire l’ufficio e di dare questo servizio
però le cose sono andate così.

- ASSESSORE ROMITI DONATO:

"Voglio solo confermare che è vero quello che ho detto, dal mio
punto di vista sostengo sempre questo, banalizzo la cosa perché
la rendo forse più chiara, io dico sempre: il costo che avevamo
noi per quel servizio, a mio modo di vedere, se ne poteva fare
a meno, chiaro che vivo in una amministrazione, vivo in una
comunità perciò io quello che la maggioranza vuole faccio, però
questo rimane ed è il mio pensiero perché io dico e ripeto se
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devo andare in Urbino in Ospedale, non riesco a camminare come
adesso, vado in Urbino, purtroppo, io penso che se ho bisogno
di un Giudice di Pace, ho le mie gambe, posso andare
tranquillamente a Urbino, questo per rendere l’idea  cioè che
ho fatto un ragionamento più che da Amministratore da
cittadino, fermo restando che noi nel bilancio pluriennale, se
avete visto, non è che abbiamo azzerato il costo, avevamo già
previsto sui 9000 euro lasciate proprio tanto per dire una
porta aperta se si poteva prevedere qualcosa di diverso, fermo
restando ripeto che noi  in dieci anni che abbiamo avuto il
Giudice di Pace abbiamo speso 500.000 euro, in dieci anni, io
penso che invece di spendere 360.000 euro in dieci anni per un
affitto, ho la presunzione di poter pensare che con quei soldi
potevo aver sistemato la Pretura, potevo aver sistemato la
Scuola d’Arte, quando parliamo di programmazione io in questa
cosa la intendo. Grazie."

- CAPOGRUPPO DI MINORANZA CATENA PATRIZIO:
   
"Non voglio abusare della disponibilità del Sindaco però
ovviamente sul Giudice di Pace, veramente a questo punto per
fare chiarezza altrimenti non si capisce, chi racconta i fatti,
chi racconta un’altra cosa, Segretaria faccia la cortesia,
dia a tutti i consiglieri, Assessori, Sindaco l’estratto del
dibattito del Consiglio Comunale dove abbiamo parlato di questa
cosa, lì c’è la registrazione, voglio dire, si vedrà che cosa è
stato detto,  Lei ha a disposizione della documentazione, Le
ricordo, nel caso in cui ne avesse bisogno, credo di no, che
ha anche i Funzionari Lei a disposizione, Lei si confronti con
il Dr. Mancinelli e chieda al dr. Mancinelli."

-SINDACO:
 "L’Assessore Benedetti per problemi di allattamento deve
assentarsi."

-CATENA PATRIZIO:
-"Non approfitteremo sicuramente della situazione, non mi
sembra il caso."

ESCE L'ASSESSORE BENEDETTI MARTINA

PRESENTI N.11

-CATENA PATRIZIO:

"Il Funzionario, il Dr. Mancinelli sarà in grado di
dire al Sindaco e alla Giunta qual’era il pensiero della
precedente amministrazione relativamente al Giudice di Pace
rispetto al quale, credo che ne sia a conoscenza anche il
Direttore o il Segretario, che noi abbiamo sempre detto che non
bisognava chiudere e abbiamo cercato di resistere, un po’ anche
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strumentalmente, dico la verità, sapendo che il paese va in
  questo modo, non abbiamo mai creduto nel fatto che poi ci

fosse una cancellazione totale e nell’estratto, che avrete
modo di leggere, del Consiglio Comunale troverete anche un
consiglio del sottoscritto ma non per citarmi, perché non si
può mettere in discussione cose che sono accadute che sono
anche registrate, se non si è accorto nessuno, l’abbiamo
detto in piazza, l’abbiamo detto in questa sede, troverete,
quello che diceva il Consigliere Sabatini io lo proposi in
quella sede e dissi: perché non fate un accordo con tutti i
sindaci del territorio ed usufruite degli spazi della
Comunità Montana che si sta spostando e quindi rimarrà un
palazzo pubblico di proprietà di tutta l’unione dei comuni,
chiuso punto valutate, non ci si riesce, si chiude,
d’accordissimo con quello che dice il Vice Sindaco, ci
mancherebbe altro, il Vice Sindaco e l’Amministrazione hanno
il diritto- dovere di fare delle scelte e noi di condividere
o di non condividere poi sono le scelte
dell’Amministrazione, voglio dire, noi avevamo un’altra idea
voi ne avevate un’altra, legittime entrambi, credo, se ne
prende una, chi governa prende la decisione di chiudere e lo
chiude punto. Non è questo il tema però ritornare sulle
questioni, dire: io ero per mantenerlo voi eravate per
chiuderlo punto questa è la verità, cambiano i tempi, però   
Sindaco non troverà gli atti, c’è un Segretario, c’è un
Funzionario, voglio dire, loro sanno benissimo come sono
andate le cose fino alla conclusione della legislatura, loro
lo sanno benissimo, si informi  che magari Le può essere
utile per avere qualche elemento in più per la discussione.

  Ovviamente io sui ritardi ho detto stasera che non discuto,
lo sa come funziona la pubblica amministrazione e non mi
scandalizzo se mi arriva il rendiconto, invito anche a
modificare, magari nell’ultima pagina perché c’è scritto
2013 piuttosto che 2014, visto che ogni tanto faccio un
esercizio di lettura degli atti che mi mandate, perché è un
problema che riguarda il revisore non riguarda gli uffici,
ieri sera alle 11, gli ho dato un’occhiata, ho l’occhio
allenato probabilmente, quando parlo di furbizie, Vice
Sindaco, Lei non si deve offendere perché vede nella vita
amministrativa non dobbiamo pensare sempre che quando si
parla si rivolgano a noi in prima persona perché ci sono   
persone che svolgono la funzione in maniera assolutamente
onesta, assolutamente priva di secondi fini, ci sono anche
tanti altri tipi di persona, tutti i giorni, credo che la
televisione e i giornali, purtroppo  l’esempio che danno gli
amministratori non è edificante in questo paese ma ci sono
tante persone per bene, io sono convinto che in questa
Amministrazione ci siano tutte persone per bene, quando
parlo di furbizie, dico quelle cose che si possono evitare
per evitare, scusate il doppio uso dello stesso termine,
quelle diatribe evitatele, a cosa serve scrivere noi
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l’abbiamo fatto, noi siamo più bravi, l’abbiamo già detto:
abbiamo un atteggiamento di quelli che credo possiate
apprezzare io non ricordo un mio intervento sulla stampa
contro questa Amministrazione, non lo ricordo, se voi lo
trovate vi garantisco che non è il mio e non ho mai mandato
niente alla stampa, la stampa non si è mai preoccupata di
venirmi a chiedere niente ma non è un problema. Lo dicevo
prima, questo tipo di atteggiamento, di opposizioni in un
Consiglio, non è quella che io ricerco, io non ho bisogno di
visibilità personale, io sono qui per fare gli interessi
della città punto. Credo di aver dato dimostrazione, poi
saranno i cittadini che giudicheranno di essere
esclusivamente interessato al bene della città, io non sono
un carrierista, mi sono trovato a fare il Sindaco per
fortuna o per sfortuna a secondo di quello che si può
pensare, non era nella mia mente, tanto meno c’è in questo
momento la necessità per mostrarmi per andare chissà dove.
Ho detto prima, rifletterò anche sul periodo, sulla
necessità, sull’opportunità di continuare questa esperienza,
visto che ci sono giovani che magari più di me possono dare,
si possono avvicinare alla pubblica amministrazione. Detto
questo però bisogna conservare un atteggiamento rispettoso
perché consentitemi di essere anche un po’ piccoso, quelle
frasette che sottointendono…no – ma – perché , ti ho
fregato….su quella questione l’abbiamo detto l’altra volta,
va bene comprendiamo, non apprezziamo, non si fa, va contro
la norma, non lo fate, date retta, poi abbiamo detto va bene
è il frutto della voglia di fare, della voglia di cambiare
però non ci tornate in queste cose, le avete fatte, le avete
approvate, … non va bene è scorretto, la dimostrazione è
quella di dire se vogliamo fare il vecchio gioco della
maggioranza e dell’opposizione, io sono più bravo di te, io
devo dimostrare  che qualcosa so, lo facciamo, siamo
attrezzati, però non è la strada che vorremmo intraprendere,
non ci costringete, non veniamo qui a farci prendere in
giro, per noi la carta, purtroppo, è importante, carta
canta, per noi questa è la Pubblica Amministrazione, dopo, è
vero Vice Sindaco  che la pubblica amministrazione, io ebbi
modo di dirlo anche in maniera amichevole in separata sede,
attenzione a fare certe affermazione, la pubblica
amministrazione è altra cosa da altre professioni, qui uno
va a letto alla sera, l’amministratore e molte volte non
dorme perché facendo la disamina di quello che ha fatto, è
stato otto- dieci ore in Comune, e dice cosa ho prodotto
oggi? Mi sono fatto un mazzo così e non porto a casa niente,
questo accade molto spesso, accadeva a me, molto spesso, poi
magari voi andate a casa, andate a letto e siete
soddisfattissimi dell’operato di tutti i giorni, però a me
accadeva questo. Molto spesso penso che per far capire ai
cittadini cosa significa fare gli Amministratori
bisognerebbe dare sei mei a turno a tutti i cittadini in
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giunta per vedere cosa succede e quali sono i tempi e le
difficoltà perché dall’esterno sono inimmaginabili per i
più, proprio per i più critici sono inimmaginabili, qua
dentro chi lavora sa che la vita è complicatissima e non
sempre si arriva alla fine e non sempre si arriva alla
conclusione dei progetti che abbiamo in testa, che avete in
testa, che sono più che legittimi, ma che non troveranno per
i mille ostacoli che la pubblica amministrazione ha, non
troveranno nemmeno risoluzione, al di là delle capacità, ma
con la stretta che c’è negli enti locali, volete che noi non
sappiano quanto sia difficile, per l’opposizione è il
momento migliore per fare l’opposizione se volesse farla in
un certo modo, è come andare a rubare in chiesa, ……i comuni
sono alla canna del gas, tutti, quindi per chi fa
opposizione questo è un momento favorevolissimo se avessi
bisogno di visibilità, di farsi notare, di andare in giro
tra la gente qui siamo di fronte ad  una Amministrazione che
non fa niente, i primi sei mesi non ha concluso niente, la
programmazione non c’è niente, possiamo anche far così, io
non vedo al di là di un mero tornaconto politico anche un
po’ obsoleto e scontato non vedo che cosa la città ne possa
trarre dal punto di vista dei vantaggi, quindi la mia
disquisizione, tra l’altro, su Pascucci che conosco
personalmente, stimo e conosco bene le capacità, non era un
giudizio sulla persona che ovviamente non può essere che
positivo, anzi più che positivo, era nel constatare questa
discrasia tra il detto e l’agito, era lì dove io volevo
puntare l’attenzione poi dopo di che Puliani era nella mia
amministrazione, l’abbiamo chiamato noi è chiaro che io dò   
un giudizio positivo, dico c’è modo e modo, quando si
scrivono le cose non si è conseguenziali, era per fare
osservare un atteggiamento, mi sembra un po’ tanto
distonico, se ne scrive una roba e se ne fa un’altra, come
quella sul Giudice di Pace, quindi alle entrate a gamba
tesa, il Vice Sindaco lo sa meglio di me, noi ne facevamo
poco di gamba tesa……..si prendono parecchie botte , bisogna
evitare di entrare a gamba tesa e io vi garantisco che da
parte nostra ci sarà un atteggiamento di assoluta
oggettività sulle questioni, ripeto nessuno di noi si è
scannato per avere qualche riga sul giornale, abbiamo dato
tempo un anno, finisce il tempo dell’attesa, che non è una
concessione, è una cosa tutta nostra sulla quale abbiamo
ragionato però ora dal prossimo bilancio, da domani, ora la
nostra attenzione non solo cresce però diremo anche alla
città quello che vediamo, cosa che non abbiamo fatto fino
adesso, in virtù di una scelta che abbiamo fatto a livello
di gruppo di minoranza, ovviamente con la maturità di chi
conosce bene le questioni e sa delle difficoltà ma anche
nelle difficoltà le cose si possono fare, poche, fatte bene,
meno degli altri anni se le difficoltà sono di più, non si
scandalizza nessuno, vi garantisco però che se la Giunta
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precedente avesse tappezzato la città incatramata come avete
incatramato il centro storico,  è una roba incredibile,
qualsiasi altro gruppo avrebbe fatto articoli sul giornale
con le fotografie e vi dico anche che avete asfaltato
l’unica strada dove non ci passa nessuno, una strada a senso
unico dove passeranno 10 macchine e tre motorini al giorno e
Cagli ha bisogno che molte strade devono essere asfaltate,
la via della Misericordia era messa malissimo non peggio di
altre strade, insieme ad altre strade, io avrei scelto una
strada dove passano le macchine tutti i giorni,
legittimamente, ripeto, le scelte le fa l’Amministrazione,
…….quella che si mantiene di più, è una scelta anche questa,
voglio dire, è l’unica strada  è a senso unico e non ci
passa nessuno. E’ consentito criticare, per me va bene avete
asfaltato una strada, bravissimi, io ne avrei asfaltata una
dove ci passano i pedoni e dove ci passano le macchine, voi
ne avete asfaltata una dove non ci passa nessuno, che
problema c’è, l’avete già asfaltata, non è che possono
incidere nemmeno più di tanto, voglio dire sulla scelta,
magari qualcuno è contento, che problema c’è. Sulla
questione del Giudice di pace abbiamo detto,
abbondantemente, quindi per tutte le cose, tante, troppe che
ho esposto relativamente alla relazione al conto di bilancio
2014, per le considerazioni fatte ovviamente il gruppo di
minoranza esprime il proprio voto contrario."

 -CAPOGRUPPO DI MAGGIORANZA VALERI MARCO:
   
 "Io non sto a ripetere tutte le cose che sono state dette

perché facciamo notte, io semplicemente volevo chiudere con
questa affermazione, ovvero che, giustamente, si è ricordato
anche prima, per chi non ha mai guidato, sedersi ad una
Ferrari, logicamente non è una cosa semplice e noi che non
abbiamo mai amministrato ci siamo ritrovati comunque in un
mondo che non era il nostro, l’abbiamo voluto noi e siamo
felici di averlo fatto, logicamente, per poterla governare
si ha bisogno di un po’ di esercizio, di un po’ di manovre e
pian piano si inizia a domarla questa macchina, io voglio
dire in maniera franca che sono orgoglioso dei nostri
Assessori perché per poterla governare stanno qui tutti i
giorni, si impegnano fortemente e questo veramente lo dico
con tutta la sincerità, stanno mantenendo fede all’impegno
che hanno assunto nei confronti degli elettori, questo
veramente mi fa piacere come capogruppo. Detto questo,
sicuramente, non siamo perfetti, non credo di aver mai avuto
questa presunzione, io volevo semplicemente sottolineare
l’impegno che viene profuso dalla nostra Giunta e il pieno
appoggio, logicamente, anche da parte nostra."
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VISTI i pareri in ordine alla regolarità tecnica e contabile
attestanti la regolarità e la correttezza dell’azione
amministrativa ai sensi dell’art. 49 c. 1 – D.L.vo  18.08.2000
n. 267 – come modificato dall’art. 3, c. 2 – lett. b, D.L.
10.10.2012 n. 174 convertito con modificazioni dall’art. 1, c.
1, L. 07.12.2012 n. 213,  espressi dal Responsabile del
Servizio ECONOMICO (All. H) e dal Responsabile del Servizio
CONTABILITA' - BILANCIO - ECONOMATO (All. I), allegati alla
presente deliberazione;

CONDIVISA e fatta propria la motivazione;

Con voti FAVOREVOLI n. 7 (SETTE) - CONTRARI n. 4 (quattro):
(Catena Patrizio, Sabbatini Paolo, Monacchi Patrizio, Sabatini
Patrizia), espressi per alzata di mano;

D E L I B E R A

1) di approvare il Rendiconto della Gestione dell'esercizio
2014 che comprende:

a-il conto del bilancio;

b-il conto economico, con accluso il prospetto di conciliazione
  (All."B" "B1 "B2"));

c-il conto del patrimonio (ALL."C");

2)  di approvare  la  relazione  illustrativa  dei  dati   
consuntivi, rassegnata dalla Giunta Comunale  come  in
narrativa;   

3) di dare atto che il conto del bilancio si chiude con le
risultanze finali di cui all'allegato (ALL."A")

4) di stabilire che parte della quota libera dell’av anzo di
amministrazione pari ad € 600.021,55, accertato ai sensi
dell'articolo 186 e quantificato ai sensi del comma 1, è
vincolato volontariamente, per le finalità previste
dall’art.187 del TUEL per la somma complessiva di € 151.135,35
come di seguito indicato in ordine di priorità:   

A) debiti fuori bilancio per € 102.484,25 ;
B) passivita' potenziali decreto ingiuntivo per €
48.651,10;
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e che le medesime somme saranno iscritte nel bilancio di
Previsione esercizio 2015 ;

5) di dare atto che al rendiconto della gestione è allegato  il
bilancio d'esercizio della Istituzione Teatro comunale le cui
risultanze contabili corrispondono, per quanto riguarda il
trasferimento, a quanto risulta nel rendiconto della gestione
del comune;

6) di dare atto che al rendiconto sono allegati:
- i prospetti delle entrate e delle uscite dei dati SIOPE e
delle disponibilità liquide e che i dati corrispondono alle
scritture contabili dell'Ente e del Tesoriere;
- il prospetto delle spese di rappresentanza sostenute dagli
organi di governo dell'Ente nell'anno 2014 (All. F);
- nota informativa contenente la verifica dei crediti e dei
debiti reciproci tra il Comune e le società partecipate;   
- certificazione rispetto agli obiettivi anno 2014 del patto di
stabilità (All.E)

7) di dare atto che in relazione ai  parametri  di  definizione
degli Enti in condizioni strutturalmente deficitari di cui al
D.M.  18 febbraio 2013 il  Comune  di  Cagli non  presenta
condizioni di squilibrio come risulta dalla tabella  allegata
(All. "D")."

8) di ordinare l'espletamento delle formalità di  pubblicazione
 e  di legge.

INOLTRE, con separata votazione espressa per alzata di mano con
il seguente risultato:

voti FAVOREVOLI n. 7 (sette) - CONTRARI n. 4 (quattro)  -
(Catena Patrizio, Sabbatini Paolo, Monacchi Patrizio, Sabatini
Patrizia),   

D E L I B E R A

di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai
sensi del 4° comma  art. 134 D.Lgs.  18.8.2000 n. 267.


